

## Die Autorinnen und Autoren

*Paul Goerens*, Pfarrer, Beauftragter des Erzbistums Luxemburg für Weltanschauungsfragen („Nouvelles Religiosités et Évangélisation“), Luxembourg School of Religion and Society.

*Dr. theol. Reinhard Hempelmann*, Pfarrer, Leiter der EZW, zuständig für Grundsatzfragen, Strömungen des säkularen und religiösen Zeitgeistes, Evangelikalismus und pfingstlich-charismatisches Christentum.

*Dr. theol. Martin Hochholzer*, Referent für Sekten- und Weltanschauungsfragen in der Katholischen Arbeitsstelle für missionarische Pastoral der Deutschen Bischofskonferenz, Erfurt.

*Prof. Dr. theol. Ulrich H. J. Körtner*, Vorstand des Instituts für Systematische Theologie und Religionswissenschaft an der Evangelisch-Theologischen Fakultät der Universität Wien, Vorsitzender des Kuratoriums der EZW.

*Dr. theol. Harald Lamprecht*, Beauftragter für Weltanschauungs- und Sektenfragen der Evangelisch-Lutherischen Landeskirche Sachsens.

*Dr. theol. Matthias Pöhlmann*, Kirchenrat, Beauftragter für Sekten- und Weltanschauungsfragen der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern.

*Prof. Dr. theol. Rudolf Prokschi*, Vorstand des Instituts für Historische Theologie, Leiter des Faches Theologie und Geschichte des christlichen Ostens.

*Dr. phil. Gergely Rosta*, Wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl Religionssoziologie, Institut für Soziologie an der Universität Münster.

*Bischof Dr. theol. Manfred Scheuer*, Bischof der Diözese Linz, Mitglied der Glaubenskommission der Österreichischen Bischofskonferenz, Präsident von Pax Christi Österreich.

*Mag. Edith Schiemel*, Pfarrerin und Religionslehrerin in Wien, Sekten- und Weltanschauungsbeauftragte der evangelischen Diözese A.B. Wien, Leiterin des Referats für Sekten- und Weltanschauungsfragen der Evangelischen Kirche in Österreich.

*Hon.-Prof. em. Dr. iur. Brigitte Schinkele*, Institut für Rechtsphilosophie, Religions- und Kulturrecht der Universität Wien.

*Prof. em. Dr. theol. Georg Schmid*, geb. 1940, Pfarrer, em. Titularprofessor im Fach Religionswissenschaft an der Universität Zürich, Mitarbeiter der evangelischen Informationsstelle Kirchen – Sekten – Religionen in Rüti, Schweiz.

*Mag. Johannes Sinabell*, Leiter des Referats Weltanschauungen, Sekten und religiöse Gemeinschaften der Erzdiözese Wien.

*Martin Zürcher-Weilenmann*, Pfarrer, Präsident der Kommission „Neue Religiöse Bewegungen“ des Schweizerischen Evangelischen Kirchenbunds.